
 

 

 

 

 

 

 

 

 

遅ればせながら新年度がスタートしました。５月連休を含め、年初から様々なことが続いていますが、昨年

度を振り返ると様々な行事やイベントがことごとく中止、生活の様式が一変する１年でした。皆さんにとっても

気持ちにゆとりが持てない１年だったのではないでしょうか。今年度も現時点では昨年度に比べても大きな改

善は見られず、引き続き一定の制限がかかった状態が続いています。ただ、少しずつですが以前の動きを取り

戻す様子も見られてきています。進路活動においても、徐々にですが動きが出始める時期となりました。感染

症対策には十分配慮しつつ、皆さんの将来へ向けた取り組みを後押ししていきたいと思っています。 

 Ｒ０３年３月卒業生（１８期生）進路決定状況  
 今年（R03 年）3 月に卒業した 3 年生（18 期生）の進路決定状況をあらためてお知らせします。18

期生は昨年度、コロナ禍でいろいろな場面で制限や生活様式の変化を強いられる中、進路の面では大変努

力し、好結果を残した年次でした。一部取り上げると、国公立大合格2名、看護（大学・専門学校）合格

10 名、公務員合格 8 名などと、例年の翔陽卒業生との比較からすると、かつてない合格者数が見られまし

た。また、民間就職の面においても、本校の内定を受ける数の早さと内定率の高さは石狩管内の高校と比較

して最も良かったという結果も出ていました。以下に決定状況の一部を紹介しますが、現 3 年生と 2 年生も

先輩が築いた結果に続くことができるよう期待しています。 

 上記は一例です。記載以外にも数多くの進路を決定しています。詳細は先日配付された「進路ガイダンス

2021」の４～５ページに掲載されていますので見てください。 
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◎大学・短大  ◎看護   ◎専門学校  ◎公務員  ◎民間就職  

・道教育大岩見沢  ・札幌市立大 ・北海道美容専門 ・札幌高等検察庁 ・東洋水産（株） 

・北海学園大  ・札幌保健医療大 ・札幌リハビリテーション ・道職員一般行政 ・ＹＫＫ（株） 

・北星学園大 ・日本医療大 ・吉田公務員法科 ・道職員教育行政 ・（株）NICHIJO 

・札幌学院大 ・北海道医薬専門 ・光塩学園調理製菓 ・北海道警察 ・（株）柳月 

・藤女子大  ・札幌看護医療専門 ・札幌情報未来専門 ・自衛隊一般曹候補 ・みやけ食品 

・北海道武蔵女子短 ・北海道看護専門 ・青山建築デザイン ・自衛官候補 ・日本郵便（株） 

・光塩学園女子短 ・ＪＡ旭川看護専門 ・日本航空専門   ・佐藤水産（株） 

ほか   ほか   ほか     ほか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国公立大学を目指す以上、必須となる大学入学共通テストに向けた取り組みや試験当日の心境などは

「進路ガイダンス 2021」の 13 ページに掲載されています。全文を読みたい人はぜひ読んでみてください。 

  ３年生 進路別ガイダンスを実施しました   
 

 4 月 20 日、3 年生を対象とした進路別ガイダンスを実施し

ました。分野と生徒人数は以下のとおりです。 

 ○大学・短大 １０９名 

 ○専門学校 １２１名 

 ○看護・医療 ２０名 

 ○民間就職  ４３名 

 ○公務員 １１名 

各会場で担当の先生がそれぞれの分野で最近の傾向や身

につけておかなければならない力、今後の手続きの流れなどにつ

いて説明しました。3 年生は間近に迫った進路の動きについて

真剣に耳を傾ける様子が見られました。実際の進路に向けた

動きは夏休みの終了とともにスタートすることになります。それま

でに事前の準備をしっかりと整えて、自らが希望する進路をしっ

かりとつかみ取ってもらいたいと思います。 

また、進路活動がスタートするまでの時間をどのように過ごす

かも重要です。自己PRのポイントや志望理由などの必須項目

を事前に整理しておきましょう。 

北海道教育大学 美術文化専攻  18期生 伊藤 美月 さん 

 私はこの春、北海道教育大学岩見沢校の美術文化専攻に合格しました。北海道には、他にも私立大

学や専門学校で美術が学べるのに、なぜ国公立に進学することを決めたのか？それは、自分自身の全力

を出したかったからです。 

 私は絵を描くのは好きでしたが、勉強することは好きではありませんでした。美術に携わりたいという夢はあり

ましたが、熱意を持って勉強したことがなかったので、きっと大学受験もそうなるだろうと慢心していました。しか

し、先生から「国公立大は一生懸命勉強した人たちが入学するから、美術に対しての情熱も大きい

人が沢山いる。美術を真剣に学びたいのなら、そうした中でやっていく方が得られる物も大きいだろ

うから、全力で勉強して、国公立を目指してみないか」という言葉に突き動かされて勉強を始めました。 

～ 中  略 ～ 

 合格通知が届いたときは、高校 3年間を全力で走り続けた記録、一念発起して全力で走った努

力が報われたのだと感慨無量でした。これからは大学で、夢に向かって全力疾走したいです。 


